

Europa Meisterschaften im Kyudo 2017 in Frankfurt

Die Kunst des Japanischen Bogenschießens auf höchstem Niveau

Am 10. und 11. Juni in der Landessportschule
Otto-Fleck-Schneise (Nähe Commerzbank-Arena)
Samstag ab 10.00 Uhr
Sonntag ab 10.00 Uhr

Zuschauer sind willkommen, der Eintritt ist frei.

Alle zwei Jahre werden die Europameisterschaften im Kyudo, der Kunst des japanischen Bogenschießens abgehalten. Diesmal ist Deutschland Gastgeber, ausgerichtet wird die Veranstaltung vom Kyudojo Frankfurt e.V., einem der größten Vereine Deutschlands und der größte Verein Hessens.

Das japanische Bogenschießen zeichnet sich durch große innere Ruhe des Schützen und die formvollendete Ästhetik des japanischen Langbogens aus. Über acht genau festgelegte Bewegungsphasen müssen Körperhaltung und –spannung präzise koordiniert werden. Diese Bewegungsabläufe zu beherrschen und zu verfeinern ist das Ziel des Übens. Objektives Kriterium dafür ist das „Treffen durch eine korrekte Schießtechnik“.

Die Tugenden und Fähigkeiten, die man beim Erlernen des japanischen Bogenschießens entwickelt, erheben die bloße Technik des Schießens zu einer Kunst, zur Kunst des japanischen Bogenschießens, dem Kyudo.

Wettkämpfe und Graduierungen dienen der Überprüfung des erreichten Niveaus. Im Laufe der Zeit lernt man, kontinuierliches Training vorausgesetzt, Aufmerksamkeit, Konzentration und innere Ruhe, ohne die Kyudo nicht denkbar ist. Mit den eigenen Fortschritten auf dem Weg des Bogens wächst die Freude an der Kunst des Bogenschießens, die dann auch für den außen stehenden Betrachter in der ästhetischen Darstellung, Ausstrahlung und dem Trefferergebnis sichtbar wird.

Harmonie, Ausdruck und präzise ausgeführte Bewegungen werden bei der Europameisterschaft zusätzlich mit einem Stilpreis belohnt.

Zu den Europameisterschaften können maximal zwei Teams pro Nation antreten, pro Mannschaft starten drei Schützen und ein Reserveschütze. Aus den 20 Schützen mit dem besten Trefferergebnis gehen die Startberechtigten für die Einzelmeisterschaft, die am Sonntag stattfindet, hervor.

Drei Schützen des Frankfurter Vereins sind im Nationalkader vertreten.

Auch sonst sind die Frankfurter Schützen sehr erfolgreich und haben im Mai 2017 zum fünften Mal in Folge die Deutschen Mannschaftsmeisterschaften souverän gewonnen. Bei der Sempai-Meisterschaft, das sind die Schützen ab 5. Dan, belegten die Frankfurter die Plätze eins und zwei.

Die Europameisterschaft bietet eine exzellente Möglichkeit, japanisches Bogenschießen auf höchstem Niveau in Frankfurt zu erleben.

Weitere Infos und Fotos:
www.kyudo.de
www.kyudo-frankfurt.de